



(Bild: Fauxels, Pexels)

Dienstag, 02. Juli 2024 11:18

Moneyland.ch wird verkauft

In gut zehn Jahren hat sich die Online-Vergleichsplattform moneyland.ch zu einer wichtigen Institution auch in der Finanzbranche entwickelt. Nun wird die Firma Teil eines grösseren Medien-Netzwerks.

Der 2013 gegründete **Online-Vergleichsdienst moneyland.ch** gehört neu zur **SMG Swiss Marketplace Group**, wie einer Mitteilung vom Dienstag zu entnehmen ist. Die Plattform soll als eigenständige Marke weitergeführt werden, wie weiter zu erfahren war und mit neutralen Finanzvergleichen, Rechnern und redaktionellen Beiträgen aufwarten.



Benjamin Manz, Gründer von moneyland.ch (Bild: zvg)

Die SMG Swiss Marketplace Group übernimmt per sofort 100 Prozent der Firma moneyland.ch und wird neben FinanceScout24 Teil der Geschäftseinheit «Finance & Insurance» der SMG. Auch Gründer **Benjamin Manz** (Bild oben) bleibt als Geschäftsführer an Bord. Zum Preis machten die Parteien keine Angaben.

Ausbau des Bereichs Finance & Insurance

Das Portfolio der SMG Swiss Marketplace Group umfasst Real Estate (ImmoScout24, Homegate, Flatfox, Immostreet.ch, alle-immobilien.ch, home.ch, Publimmo, Acheter-Louer.ch, CASASOFT, IAZI), Automotive (AutoScout24, MotoScout24), General Marketplaces (anibis.ch, tutti.ch, Ricardo) und Finance and Insurance (FinanceScout24, moneyland.ch). Das Unternehmen entstand im November 2021 und ist ein Gemeinschaftsunternehmen der TX Group, Ringier, Die Mobiliar und General Atlantic.



Jochen Pernegger, SMG (Bild: zvg)

«Mit den hochwertigen Finanzvergleichen hat moneyland.ch damals wie heute Standards in der Branche gesetzt. Wir freuen uns, gemeinsam den Bereich Finance & Insurance weiter voranzutreiben und von der Produktbreite, der Expertise und dem jahrelangen Know-how des Moneyland-Teams profitieren zu können», sagte **Jochen Pernegger** (*Bild oben*), Managing Director Finance & Insurance bei der SMG.

© 2024 *finews.ch* - Treffpunkt der Finanzwelt